

CAGNOTTE



Soins femelle persan

Ma petite Tequila est hospitalisé au veto.
Le veto m'a dit qu'il allait faire plusieurs examens car elle respire très mal.

Il m'a dit qu'il allait faire des échos, radios, prise de sang, mesure artérielle, électrocardiogramme, ...
Je me suis séparée il y a peu et je n'ai pas assez de moyens vu les frais qui m'attendent. Je suis maman de 2 enfants en bas âge.

J'ai peur pour ma petite puce, j'ai déjà perdu mon mâle pépito y'a 2 mois...
je fais appel à votre générosité afin de soigner ma femelle

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3Jepwme1>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Nimma Roparz